

Ausschuss für Stadtentwicklung	07.11.2018
--------------------------------	------------

**öffentlich**

Vorlage Nr.	690/2018-7
Stand	18.09.2018

**Betreff** **Gemeinsamer Antrag aller im Bornheimer Rat vertretenen Fraktionen vom 12.09.2018 betr. Bildung Arbeitskreis Städtebau**

**Beschlussentwurf**

Der Ausschuss für Stadtentwicklung richtet einen Arbeitskreis ein, dessen Aufgabe die Festlegung der strukturellen Ausrichtung des Städtebaus in der Stadt Bornheim ist. Der Arbeitskreis wird mit jeweils zwei Mitgliedern pro Fraktion besetzt.

**Sachverhalt**

Alle im Rat vertretenen Fraktionen beantragen gemeinsam die Einrichtung eines interfraktionellen Arbeitskreises, in dem sich intensiv mit der strukturellen Ausrichtung im Bereich Städtebau befasst wird.

Der Antrag ist der Vorlage beigelegt.

In einem interfraktionell zu besetzenden Arbeitskreis soll insbesondere

- das Thema „effiziente Flächennutzung im Bereich der Wohnbebauung“ sowie
- die Frage einer zeitlichen Befristung des Baurechts diskutiert werden, um Wohnbauflächen-Spekulationen vorzubeugen.

Die Verwaltung schlägt vor, den Arbeitskreis mit bis zu je zwei Mitgliedern pro Fraktion zu besetzen.

**Finanzielle Auswirkungen**

Entschädigungsleistungen nach den Vorschriften der GO NRW.